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PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE

VERBALE N. 31 DEL 02/03/2021

COMUNE DI BARCELLONA POZZO DI GOTTO
- CITTÀ METROPOLITANA DI MESSINA -

PRIMA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE

PINO Carmelo
LA ROSA Giampiero

CATALFAMO Giorgio

GRASSO Tindaro

LA MALFA Stefano

LEPRO Antonina

PINO Angelita
SIDOTl Gabriele

Entrata Uscita

Presidente 12,15 14,00

Viceiiresidente 12,45 14,00

Comijonente 12.15 14,00

Comioonente 12,45 14,00

Comioonente Assente

Comioonente 12,30 14,00

Comiponente ■ 12,30 14,00

Comijonente 12,30 14,00

L'anno duemllaventuno^ il giorno 02 del mese di marzo, alle ore 12.15, regolarmente

convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si riunisce la Prima Commissione

Consiliare Permanente di Studio e di Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del

giorno:

1) "Modifica dei regolamento generale sulle entrate, approvato con delibera de!

Commissario Straordinario n. 164 del 29/03/2001

2) "Istituzione dei canone patrimoniale di concessione, autorizzazione o

esposizione pubblicitarip e del canone di concessione per l'occupazione delle aree

•  e degli spazi appattenénti al demanio o al patrimonio .indisponibile, destinati a

mercati realizzati-anche in strutture attrezzate - disciplina prowisoha";

3) Proposta di delibera: presa d'atto ed' approvazione del piano finanziario del

servizio integrato di gestione dei rifiuti perl'anno 2020;

4) Studio e Redazione di Regolamento Comunale del Verde Pubblico e di eventuale

■Regolamento Comunale del Verde Privato;
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malfunzionamenti;

7) Varie ed eventuali;

Alle ore 12.15 sono presenti i consiglieri Pino Carmelo e Catalfamo.

Alle ore 12,30 si aggiungono i consiglieri lepro, Pino Angelita e Sidoti.

11 Presidente, Verificato il raggiungimento,del numero legale, dichiara quindi

aperta la seduta. •

Si pone in trattazione il punto '5] dell'Ó^G-avente ad oggetto: "Piano di

riequilibrio finanziario pluriennale-Art:!i43.bis e ss.mm.ii.".

Si procede a convocare la dott.ssa BaftolOrré. < •

Alle ore 12,45 si aggiungono ai lavóri della Commissione i consiglieri La Rosa

e Grasso ed allo stesso tempo interviene la dott.ssa Bartolone e viene invitata

a relazionare sulla proposta di delibera in esame {piano di riequilibrio

finanziario triennale].

In primo luogo riferisce che il parere del collegio dei revisori dovrebbe

pervenire domani in quanto l'organo si dovrebbe riunire nel pomeriggio

odierno.

Passa ad esporre in linee generali la materia e in particolare la "storia" del

piano , ricorda che fu approvato con delibera consiliare nel novembre 2018.

Si affrontano quindi nello specifico gli aspetti tecnici e contabili delle varie

componenti del piano.

Ricorda come con la finanziaria 2019 si è previsto che, nelle more

dell'approvazione del Piano, l'Ente ha potuto fare richiesta dell'erogazione

della metà del Fondo, pari a circa € 6.223.000,00. Il decreto specificava che

questo prestito sarebbe servito a stipulare accordi transattivi con i creditori

pregressi. Questa è stata una grande opportunità perché grazie ad un a pronta

liquidazione si sono potuti fare accordi transattivi nel contenzioso molto

convenienti per l'ente con abbattimenti di alte percentuali dell'entità dei debiti

(30-40%).

La dott.ssa Bartolone illustra analiticamente le sostanziali modifiche che il

nuovo piano introduce ed i settori che interesserebbe.

Ricorda quali sono i principali elementi che sono stati tenuti in considerazione,

e cioè:

-  il fatto che si sono vinti due contenziosi importanti e da importi notevoli,
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•  tra cui quello contro Genesu del valore solo questo di € 6.000.000;

-  il fatto che nel nuovo piano sono stati depennati dalle entrate i "famosi"

cinque milioni di euro, prima previsti come risparmio e riduzione spese

per la pubblica illuminazione a seguito di un progetto di projectfìnancing

finanziato dalla Regione Sicilia, il progetto però è stato ritenuto

ammissibile ma non è stato dichiarato finanziabile.

il fatto che bisogna anche considerare che ci sono ulteriori passività

riferibili all'ultimo triennio che vanno considerate per il disavanzo;

Alle ore 14,00, dopo aver brevemente discusso quanto riferito dalla dott.ssa
Bartolone, il Presidente dichiara conclusa la seduta.
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